

50 AÑOS DE SAN JOSEMARÍA EN CHILE

"Tenéis el alma gigantesca, como esos montes que están coronados siempre de nieve, pero no os podéis conformar con cosas pequeñas"



Ciudades en las que hay personas que, 50 años después, siguen haciendo vida el mensaje
de Arica a Punta Arenas!

POLICLÍNICO EL SALTO

En la comuna de Recoleta, Santiago, surgió el Centro de Apoyo a la Familia El Salto. Hoy es un Policlínico que busca apoyar a quienes más lo necesiten, procurando el desarrollo integral de las personas y su efectiva integración a la comunidad mediante distintas actividades.



Hoy realiza más de 20.700 atenciones anuales y cuenta con profesionales especializados en pediatría, enfermería, salud mental, ginecología, odontología, entre otros.



UNIVERSIDAD DE LOS ANDES

En la Universidad se forma a un profesional íntegro, con conocimientos sólidos en su disciplina, pero con una mirada reflexiva sobre su entorno.

+1.400 docentes
+8.900 estudiantes de pregrado
+2.100 estudiantes de postgrado
+13.800 estudiantes de educación continua

FUNDACIÓN DE EDUCACIÓN NOCEDAL

Entrega una educación de excelencia, gratuita, en las comunas de La Pintana y Puente Alto desde el año 1996.

4 colegios: Necedal, Almendral, PuenteMaipo y Trigales



Descubre más sobre este mensaje y su impacto en opusdei.org



¡Soñad y os quedaréis cortos!

San Josemaría llegó a Chile el 28 de junio de 1974, trayendo un mensaje. A raíz de ese viaje comenzó el de innumerables chilenos y chilenos que, con su trabajo, han hecho vida ese mensaje llevándolo a distintos lugares del país, con el deseo de mejorar la sociedad en la que viven.

ESCUELA AGRÍCOLA LAS GARZAS

En Las Garzas se forma a Técnicos Agropecuarios con una sólida base académica, técnica, cívica y cristiana.

+1400 técnicos agrícolas formados



"Si pones amor en tus días, cada día es distinto"

INICIATIVAS EDUCACIONALES

En la actualidad hay 10 colegios promovidos por padres de familia en Santiago, Viña del Mar y Concepción. Su objetivo es colaborar con las familias en la labor educativa de sus hijos, formando personas libres y responsables con una visión cristiana del mundo y de la cultura al servicio de la sociedad.

10 centros educativos
+7.200 alumnos +13.800 ex alumnos
+3.500 familias

50 AÑOS DE SAN JOSEMARÍA EN AMÉRICA LATINA